



5 Alasan Mengapa Konser Salam Metal Ganjar-Mahfud di GBK Patut Ditunggu

Description

Konser Salam Metal Ganjar-Mahfud Menang Total di Gelora Bung Karno

Pada tanggal 3 Februari 2024, Calon Presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo dan calon wakil presiden Mahfud Md akan menghadiri Konser Salam Metal Ganjar-Mahfud Menang Total di Gelora Bung Karno. Konser ini akan menghadirkan Slank, Kotak Band, dan sejumlah band dan penyanyi terkenal lainnya. Acara ini disebut sebagai hajatan rakyat yang bertajuk "Sat Set".

Maklumat dari Calon Wakil Presiden Mahfud Md

Calon wakil presiden Mahfud Md akan menyampaikan maklumat pada sore hari pukul 16.24 WIB selama 15 menit. Sejumlah simpatisan dan pendukung Ganjar-Mahfud mulai berdatangan dan memadati kawasan GBK. Mereka yang memasuki area ini bergerak dengan mengangkat tiga jari sebagai simbol yang merujuk pada nomor urut pasangan Ganjar-Mahfud.

Acara Pembukaan dan Penampilan

Pada siang hari, sejumlah band akan tampil sebagai agenda pembuka. Sekitar pukul 14.30, akan ada penampilan tarian kolosal karya Guruh Soekarnoputra. Kemudian pukul 15.39 dilakukan seremoni pemukulan kentongan oleh para ketua umum dalam koalisi pendukung Ganjar-Mahfud. Dilanjutkan dengan penampilan dari berbagai artis dan band terkenal.

Penutupan Acara

Slank akan memberikan performanya di detik-detik penutupan acara. Adapun Ganjar Pranowo akan menyampaikan pidato pukul 17.04 WIB. Sebagai penutup, konser ini diakhiri dengan salawat asyghil. Acara tersebut disebut sebagai jalan baru dalam kehidupan politik di Indonesia mengingat tempat penyelenggaraan konser yang tidak biasa digunakan untuk kegiatan politik.

Hal ini adalah sebuah langkah yang menarik karena menggabungkan dunia politik dan hiburan untuk menyampaikan pesan kepada para pendukung. Diharapkan acara tersebut juga dapat menjadi media yang efektif untuk menyampaikan visi dan misi pasangan calon presiden dan wakil presiden tersebut

kepada masyarakat Indonesia.

Ringkasan

Calon Presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo dan calon wakil presiden Mahfud Md akan menghadiri Konser Salam Metal Ganjar-Mahfud Menang Total di Gelora Bung Karno pada Sabtu, 3 Februari 2024. Konser ini akan dihadiri oleh sejumlah band populer dan penyanyi terkenal. Sejumlah simpatisan dan pendukung Ganjar-Mahfud sudah memadati kawasan GBK sejak pagi, menandakan antusiasme yang tinggi. Acara tersebut disebut sebagai hajatan rakyat dan akan dimulai dari pukul 13.30 WIB hingga penutupan dengan salawat asyghil. Apa pendapat Anda tentang konser ini? Siapa favorit Anda di antara band dan penyanyi yang tampil?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark